
令和６年第１回九十九里町議会定例会　一般質問通告一覧

通告 質　問　者

１．災害対策について

　① 片貝海岸防潮堤の強化として、コンクリート被覆の進捗状況と工事計画につ
いて

② 片貝海岸防潮堤の階段に、手すりの設置もお願いしてますが、設置計画はど
うなのか

③ 避難タワーの設置計画については、住民への説明や意向にも沿って進められ
ているのか

２.東千葉メディカルセンターについて

① 開院から１０年間の、設立団体実質負担金について

② 経営状況は赤字が続き、県の追加支援金や、国のコロナ関連の補助金により
黒字となっているが、今後の運営の見通しは

③ 現在のキャッシュフローの金額は

④ 今後の病院運営で、経営基盤を安定的に進めるには

⑤ 近隣関係自治体からの財政負担や、３次救急分などの、包括的な財政支援制
度を県に求めることについて

⑥ 不祥事に係る不適切な給与返還金や、委託業者への賠償金請求はどうなって
いるのか

１.災害対策について

　① 一人暮らしの高齢者や障がい者の個別避難計画の進捗について

　② 防災ガイドブックの活用について

③ 防災ヘルプ機能付アプリの導入について

④ 自主防災組織の状況について

２.空き家対策について

① 空き家バンクの取り組みについて

内　　　　　　　　　容

1 古川　徹　議員

2 松井　由美子　議員
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令和６年第１回九十九里町議会定例会　一般質問通告一覧

通告 質　問　者 内　　　　　　　　　容

１.防災対策について

　① 企業・団体との災害協定について

② 避難所運営について

③ 業務継続計画（ＢＣＰ）について

２.子育て支援について

　① 育児休業取得に伴うこども園に在園する兄姉の退園、いわゆる育休退園につ
いて

② ５歳児健診の実施について

３.庁舎内業務のデジタル化について

　① デジタル専門官または企業団体との連携協定について

② 書かない。行かない。待たさない窓口サービスの導入について

４.コンビニ交付サービスについて

① 住民票等の写しが取得可能となるコンビニ交付サービスの導入について

１.学校編成（統廃合）について

　① 地域住民との合意はどのように図っていくのか

　② 学校とまちづくりのビジョンはどのように考えているのか

　③ 国が示している「適正規模」で子どもたちに行き届いた教育ができるのか

２.２０２４年介護保険制度の改正について

　① 介護保険料の負担増はあるのか

② 国からの介護施設への基本報酬はどのようになっているのか

③ 今回の改正による「サービス利用者」への影響について

３.「認知症基本法」の条例化について

① 「共生社会の実現をめざす認知症基本法」の対応について町は考えているの
か

② 今後条例化についてどのように考えているのか

４.パートナーシップ制度の導入について

① パートナーシップ制度の制定についてどのように考えているのか

② 性の多様性に対してどのように考えているのか

3 善塔　道代　議員

4 谷川　優子　議員
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令和６年第１回九十九里町議会定例会　一般質問通告一覧

通告 質　問　者 内　　　　　　　　　容

１.消防団のこれからの在り方について

　① 消防団員の減少に伴い、「機能別消防団員制度」の導入について検討してい
るのか

② 消防団員の準中型免許取得状況について

２.災害時の職員の初動体制について

　① 災害が起きた際の町職員の初動体制について、適切な職員配備を行っている
のか

１.「町地域公共交通計画(案)」にかかる新たな「外出支援サービス」への今後
の取組みについて

　① 高齢者等交通弱者に対する「デマンド型乗合タクシー」または「コミュニ
ティーバス」導入の考えは

② これまで地域公共交通会議において現在の交通事業者と意見交換したことは

③ 「町地域公共交通計画(案)」の計画期間(５年)に、新たな外出支援サービス
の実証実験的な運行は可能か

④ 社会福祉協議会で行っている「外出支援サービス事業」と連携し、利用対象
者の拡大等を図る考えは

⑤ 公共交通の利用が単独で難しい高齢者や障がいのある方などへの対応につい
て今後の対策は

２.「防災行政無線(戸別受信機)貸与規程」にかかる設置対象を認定する際の運
用について

　① 事情により住民登録が困難な住民に対し、特例として貸与を認める考えは

② 貸与規程では、設置先として「その他町長が必要と認めた施設」とあるが、
その想定されるケースは

③ その他認定の場合、審査するための申請用紙はあるか、また過去に受理した
事例は

④ 住民から設置要望があった場合、ケースにより有償で交付できるよう改定す
る考えは

5 阿井　賢一　議員

6 鑓田　貴俊　議員
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令和６年第１回九十九里町議会定例会　一般質問通告一覧

通告 質　問　者 内　　　　　　　　　容

１.町長が重要視する施策から一次産業活性化に「九十九里ブランド」を生かす
町の対応とは

　① 「九十九里ブランド」を掲げる生産物の考えはあるのか

② 「九十九里ブランド」を支える生産者確保の考えはあるのか

③ 「九十九里ブランド」を確立するため行政の各課連携について考えはあるの
か

④ 「九十九里ブランド」の確立と継続に対して「ふるさと納税」との関連性は
考えているか

２.東千葉メディカルセンターに対する県の財政的・人的支援の継続を求める要
望とは

　① ２月９日県庁において九十九里町長と東金市長が千葉県知事に呈出した東千
葉メディカルセンターに対する県の財政的・人的支援の継続を求める要望に
よって今後どのような展望が考えられるのか

7 小川　浩安　議員
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